

Einsatz bei den Gugl - Games in Linz (AUT)

(fa) Auf Einladung des Oberösterreichischen Leichtathletik Verbandes waren wir mit einem Kampfgericht, anlässlich des Gugl-Games-Meeting am 14.07.2014 in Linz vertreten.

Siegfried Kapfer fungierte als Jury-Mitglied, während der Rest für den Weitsprung der Frauen verantwortlich zeichnete.



Das Kampfrichter-Team der LG Passau:

(Hinten v.li.) Josef Wimmer, Basti Stümpfl, Werner Brysch, Siegfried Kapfer (Jury);
(Vorne v.li.) Peter Fahrholz, Claudia Haberland, Elisabeth Fahrholz, Marijke de Langen.